

ひとはぼっこ通信

社会福祉法人ひとは福祉会
放課後等デイサービス事業所
ひとはぼっこ
☎0826-45-2565



新学期が始まり 1 か月と少しが経ちました。子どもたちは冬休み明けということもあり、学校がめんどくさい気持ちが少しばかり見えていました。しかし、1・2 週間も経てば気持ちを「休み」から「学校へ行く生活」にきちんと切り替えることができていました。もう 2 か月もすれば進級するというところで、勉強もそれぞれ 1 年間の復習に入っているようです。一度したことがあるような問題なのでさっと解いていきますが、中には以前から苦手だった単元には苦戦しながらもスタッフに教えてもらいながら頑張る姿も見られます。

今では宿題の量によってはなかなか終わらない日もありますが、ほとんどの子どもたちはさっと宿題を終わらせて鬼ごっこやトランポリン・平均台などいろいろな遊びをして毎日楽しんでいます。

菅 凌太



1月・2月の壁面

1月 (だるま)

2月 (ほうしやさん)



甲田郵便局に作品展示 (1月21日~2月24日)

今年から子どもたちの作品を展示させていただくことになりました。

今年の干支(とら)の絵を描きました。



書き初め



冬休みの活動の様子



♪ 音楽教室&クリスマス会



花育
(フラワーアレンジメント)



大掃除・制作

ひとは福祉会のホームページ

(<http://hitoha-fukushi.com>) に、事業所評価を公表しています。

トップ画面下「新着情報」よりご確認ください。

保護者の皆さまへ

依然として新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けた対応が求め続けられており、皆様にもご協力いただき感染症対策に努めているところです。

本人やご家族に咳が出る。熱が出た。などの症状があった場合には、事業所の方へご連絡ください。

事業所内で37.5度以上の発熱があった場合は、ご家庭に連絡をします。迎えに来ていただきますよう、ご協力をお願いいたします。

